

### **Rennradgruppe startet**

**Obernkirchen.** Nachdem die Gruppen „Bike On“ und „Piano“ bereits in die Saison gestartet sind, laden nun die Rennradsportler des MTV zu ihrer Saisonöffnungsfahrt ein. Am morgigen Samstag treffen sich die Radsportler um 14 Uhr auf dem Marktplatz in Obernkirchen. Dazu sind alle eingeladen, die ein Rennrad besitzen und mal in einer Gruppe fahren möchten. Geplant ist zum Einstieg eine Fahrt von rund 40 Kilometern auf flacher Strecke und mit mäßigem Tempo. Neue Radsportler sind Übungsleiter Wolfgang Lindemeier willkommen und werden bei der ersten Ausfahrt und auch später besonders betreut. Das Mitführen einer Trinkflasche und das Tragen eines Fahrradhelms wird empfohlen. Weitere Infos gibt es über [www.mtv-obernkirchen.de](http://www.mtv-obernkirchen.de) und bei Ulrich Krömer, Telefon (0 57 21) 16 35. r